

Concretan reposición de equipo de imagenología a Hospital Pereira

Este lunes se concretó la entrega de un moderno equipo Arco en C al Hospital Dr. Eduardo Pereira, centro de referencia en cirugías de alta complejidad del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA). La inversión, que asciende a \$215.775.000, fue financiada en su totalidad por el Gobierno Regional.

La adquisición de este equipo fue priorizada durante 2024 tras detectarse fallas críticas en el anterior equipo de imagenología, lo que obligó a dejarlo fuera de servicio, afectando directamente la realización de intervenciones quirúrgicas vasculares y cardiológicas. Frente a este escenario, el Gobierno Regional impulsó la repo-

sición del equipo.

Daniela Siegmund, directora del Hospital Pereira, agradeció el apoyo del Gobierno Regional "por este tremendo proyecto que pudimos concretar y que es significativo para toda la población de Valparaíso litoral, incluso para otras regiones porque nuestro polo de desarrollo es la cirugía vascular; así que a

través de este equipo, que permite tener una alta gama de imágenes, permite también que podamos hacer procedimientos más complejos y salvar la vida de nuestros pacientes".

Esta adquisición beneficiará directamente a 250 mil personas usuarias de la red SSVSA, optimizando la continuidad operativa del hospital, reduciendo



MODERNO EQUIPAMIENTO TUVO COSTO DE MÁS DE 215 MILLONES.

listas de espera, y permitiendo intervenciones en especialidades como ci-

rugía vascular, cardiología, y gastroenterología, entre otras. 🌟